



CAOS Y VACÍO DE PODER EN NL; HAY DOS GOBERNADORES

Por Redacción / El Independiente

En medio de una profunda crisis institucional y desgobierno, reasume Samuel García la gubernatura neoleonense. Sin embargo, pesan sobre él determinaciones de la Corte y el Congreso local, que hoy sesionará en forma urgente para determinar la situación.

El sábado por la mañana, personal del Poder Judicial de Nuevo León colocó una notificación en el Congreso en la que informa que quedaba sin efecto la resolución del viernes en la que se impedía a Samuel García dejar el cargo ante el conflicto por su interno.

Por lo que continúa vigente la licencia de Samuel García para separarse del cargo como gobernador. "Si el ciudadano Samuel García Sepúlveda quiere quedarse ilegalmente en su cargo, será bajo su responsabilidad constitucional y electoral; reitero no existe ningún impedimento con la licencia de separación del cargo, esta sigue vigente", dice el comunicado.

El presidente de la mesa directiva del Congreso del Estado, Mauro Guerra, explicó que la suspensión que se había otorgado por el Tribunal Superior de Justicia para dejar sin efecto la licencia de García Sepúlveda quedó sin efecto cuando Luis Enrique Orozco asumió el cargo como gobernador interino.

"El Poder Ejecutivo ya fue notificado de este sobreseimiento, lo cual ratifica la licencia que las diputadas y los diputados le concedimos a Samuel García Sepúlveda para separarse del cargo del dos de diciembre del presente año al dos de junio de 2024", agregó. Ante la decisión de García de regresar al gobierno de Nuevo León, Mauro Guerra agregó que el desistimiento de su licencia ocurrió bajo falsos argumentos debido a que no existe ningún impedimento.

SCJN REAFIRMA DESIGNACIÓN DE OROZCO COMO INTERINO DE NL

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ratificó ayer domingo que el Congreso del estado de Nuevo León tiene la facultad de nombrar a un gobernador interino, el cual fue Luis Enrique Orozco, tras la licencia solicitada por Samuel García para competir en las elecciones de 2024.

El máximo tribunal del país, a través de una publicación en redes sociales, hizo una cronología de lo ocurrido en las últimas semanas en el estado de Nuevo León, donde sobre todo reconoce la facultad del Congreso local para realizar la designación del gobernador interino.

"Se determinó la procedencia de que Luis Enrique Orozco Suárez, designado por el Congreso, asuma el cargo de gobernador interino", se lee en la publicación.

A través de su cuenta de X, antes Twitter, la SCJN indicó que su responsabilidad en la democracia es vigilar que los actos de las autoridades cumplan con el orden constitucional y hacerlo valer.

SAMUEL GARCÍA REASUME CARGO DE GOBERNADOR

Por su parte, Samuel García, en las primeras horas de este sábado, reasumió el cargo de gobernador de Nuevo León y detalló que se trata de un acuerdo de interés social y orden público.

La decisión de García Sepúlveda fue publicada en el Periódico Oficial del estado y también se precisa que es "sin perjuicio de realizar las acciones pertinentes por la violación a mi derecho a participar en la contienda electoral ordinaria 2023-2024 para el cargo de Presidente de la República Mexicana".

A través de sus redes sociales Samuel García publicó que comunicó a su gabinete que reasumía sus funciones como gobernador y los con-

vocó el sábado 2 de diciembre a reunirse para seguir construyendo "un nuevo Nuevo León"; sin embargo, para que ello ocurra el Congreso tiene que avalarlo, pues fueron los diputados quienes le otorgaron la licencia por seis meses.

SAMUEL BUSCARÁ LA PRESIDENCIA EN 2030

Tras confirmar su renuncia a la precandidatura presidencial por Movimiento Ciudadano (MC), Samuel García Sepúlveda anunció que en 2030 buscará la presidencia y acusó al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido Acción Nacional (PAN) de descartar su carrera hacia las elecciones 2024.

"Hoy esto apenas comienza; hoy les digo desde Nuevo León que el 2030 está muy cerca y ahí me van a tener y vamos a ganar y ya no nos van a poder bajar porque lo que hoy inició en México, esta sacudida de las juventudes ya nadie los para".

Resentido, pero firme, reconoció: "Esto me dejó una gran lección y tengo que compartirla. Fue tal el crecimiento en estos 10 días que tembló el sistema, lo digo con todas sus letras: la vieja política nos descarriló".

Afirmó que escaló al segundo lugar en las encuestas y que esto motivó a la alianza opositora a forzarlo a dejar la contienda.

"En 10 días de precampaña y con sólo visitar ó estados de la República nos consolidamos en segundo lugar, mandamos al PRIAN al tercero en caída libre. En 10 días de campaña fuimos la esperanza de millones de jóvenes que estaban lejos de la política, con apatía total de que no se sentían representados por Morena, ni por el PRI ni por el PAN y vieron algo nuevo", afirmó. Aunque admitió García que PRI y PAN lo obligaron a reasumir la gubernatura, sostuvo que no fue una victoria suya, aunque así lo consideren.

"A ese PRI de Alito y PAN de Marko que creen que ayer ganaron quiero decirles que al contrario y en el 2024 en Nuevo León se van a topar porque les quitaron la opción fresca a millones de jóvenes y ahora México se ha dado cuenta de lo ruin que son para descartar un proyecto íntegro, incorruptible, que



vocó el sábado 2 de diciembre a reunirse para seguir construyendo "un nuevo Nuevo León"; sin embargo, para que ello ocurra el Congreso tiene que avalarlo, pues fueron los diputados quienes le otorgaron la licencia por seis meses.

SAMUEL BUSCARÁ LA PRESIDENCIA EN 2030

Tras confirmar su renuncia a la precandidatura presidencial por Movimiento Ciudadano (MC), Samuel García Sepúlveda anunció que en 2030 buscará la presidencia y acusó al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido Acción Nacional (PAN) de descarrilar su carrera hacia las elecciones 2024.

"Hoy esto apenas comienza; hoy les digo desde Nuevo León que el 2030 está muy cerca y ahí me van a tener y vamos a ganar y ya no nos van a poder bajar porque lo que hoy inició en México, esta sacudida de las juventudes ya nadie los para".

Resentido, pero firme, reconoció: "Esto me dejó una gran lección y tengo que compartirla. Fue tal el crecimiento en estos 10 días que tembló el sistema, lo digo con todas sus letras: la vieja política nos descarriló".

Afirmó que escaló al segundo lugar en las encuestas y que esto motivó a la alianza opositora a forzarlo a dejar la contienda.

"En 10 días de precampaña y con sólo visitar ó estados de la República nos consolidamos en segundo lugar, mandamos al PRIAN al tercero en caída libre. En 10 días de campaña fuimos la esperanza de millones de jóvenes que estaban lejos de la política, con apatía total de que no se sentían representados por Morena, ni por el PRI ni por el PAN y vieron algo nuevo", afirmó. Aunque admitió García que PRI y PAN lo obligaron a reasumir la gubernatura, sostuvo que no fue una victoria suya, aunque así lo consideren.

"A ese PRI de Alito y PAN de Marko que creen que ayer ganaron quiero decirles que al contrario y en el 2024 en Nuevo León se van a topar porque les quitaron la opción fresca a millones de jóvenes y ahora México se ha dado cuenta de lo ruin que son para descarrilar un proyecto íntegro, incorruptible, que logró resultados en Nuevo León y los quería llevar al país", expuso.

Advirtió el gobernador de Nuevo León que sus opositores no ganarán diputaciones en 2024 y reiteró su decisión de competir en las elecciones presidenciales de 2030.